

novvel\_luis@yahoo.com.mx

## Coalición

En la Ciudad de México, los líderes mexiquenses del PAN, PRI y PRD se reunieron por invitación del senador Miguel Mancera, para participar en el "Conversatorio de los Gobiernos de coalición del Estado de México", en donde el líder del PAN Anuar Azar habló de no confundir los gobiernos de coalición con el reparto de espacios públicos, porque eso es un error, \*porque los gobiernos de coalición pretenden desde fondo intelectual del análisis, tener gobiernos de pesos y contrapesos en un mismo proyecto con visiones distintas que nos permitan encontrarnos y generar mejores políticas públicas de gobierno". Y todo parece indicar, que este encuentro entre Omar Ortega, Eric Sevilla, Anuar Azar, Ana Lilia Herrera y otros militantes de los tres partidos, es la señal para que se consolide la coalición rumbo al 2023, aunque sigue la lucha para ver quién la encabezará.

El que salió a defender a las policías mexiquenses, luego de que el diputado morenista Faustino de la Cruz señalara que están infiltradas por la delincuencia tras la detención de seis policías de investigación y estatales señalados por su probable participación en secuestro y extorsión, fue el diputado federal panista José Antonio García García, quien señaló que es irresponsable hacer esos señalamientos, y que si se tienen pruebas de ello, se deben presentar las denuncias correspondientes y no sólo quedarse en las declaraciones. Y es que el morenista aseguró que la reciente detención de elementos policíacos, es muestra de la corrupción al interior de las policías estatales, pero en opinión de García García, existen muchos buenos elementos tanto en la Fiscalía como en la Secretaría de Seguridad de la entidad, e insistió en que dichas detenciones son el resultado de un trabajo interno y de verdadero combate a la corrupción.

Este miércoles, el CEN de Morena dará conferencia para hablar de la primera encuesta para elegir al coordinador o coordinadora de los Comités de defensa de la 4T, con sus decenas de registrados, que quieren figurar y que los volteen a ver, porque saben que sólo habrá un elegido o elegida.